



Los que quieran la Presidencia, que vayan a la encuesta, dice AMLO ante 'destape' de Adán López



Aunque trató de negar las flores que le echó ayer al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en un encuentro con los diputados de Morena, PT y PVEM, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que quien aspire a ser candidato en 2024 por su partido deberá pasar por la encuesta.

El mandatario federal afirmó que dicho método es el que mejor confianza puede arrojar a las dirigencias partidistas pues mide las preferencias de la gente de manera óptima.

“Nosotros queremos una transformación, no queremos que haya tapados, que todo el que quiera, como lo establece la Constitución, que el que quiera participar que lo haga. Mi consejo no sólo para un partido sino para todos es de que ahora hay la posibilidad de saber quién es quién con la aplicación de encuestas y hay empresas serias y la encuesta es un método confiable si se aplica bien, es un método estadístico que no falla, claro cuando es profesional”, sostuvo el jefe del Ejecutivo federal en conferencia de prensa desde Quintana Roo.